

# HEALTHCARE FOR KITABA



Das Projekt „Healthcare for Kitaba“ unterstützt den Bau einer Krankenstation im Kibaale Distrikt in Uganda, geführt von Pfarrer Patrick Kasaija. Pfarrer Kasaija ist seit 2013 für die Gemeinden St. Bartholomäus Bernbach und St. Markus Altenmittlau zuständig. Sein Projekt zum Bau des Kitaba Medical Centre betreibt er bereits seit 2011 und in dieser Zeit ist einiges geschehen.

Da die Krankenstation aber leider noch weit davon entfernt ist, kranken Menschen die notwendigen medizinischen Maßnahmen anzubieten, haben wir uns entschlossen, selbst Hand anzulegen. Wir sind eine kleine Gruppe junger Leute aus der Pfarrgemeinde St. Bartholomäus Bernbach, die das Ziel haben, in 2018 mit Pfarrer Kasaija nach Uganda zu fliegen und den Ausbau der Krankenstation zu übernehmen. Dieses Vorhaben erfordert allerdings nicht nur unsere körperliche Arbeitskraft, sondern auch eine Menge an Planungen und Vorbereitungen. Um Pfarrer Kasaija zu entlasten, kümmern wir uns fast vollständig auf eigene Faust um die Finanzierung des Projektes. Wir brauchen daher jede nur mögliche Unterstützung um das Projekt zu verwirklichen. Weitere Informationen findet ihr auf unserer Internetadresse : [kitaba-health.de](http://kitaba-health.de)

Spendenkonto:

VR Bank Main-Kinzig-Büdingen

IBAN: DE26 5066 1639 0304303539

Stichwort: „Krankenstation Uganda“

(Auf Wunsch können auch Spendenquittungen erstellt werden.)

VIELEN DANK FÜR IHRE UNTERSTÜTZUNG